

E-Mail an einen Freund am 02.06.2016

Lieber . . . ,

vielen Dank für diese Mail!

Es gibt nichts Schlimmeres als die verlogene linke Journalistenbande, die jeden Tag danach lechzt, der AfD etwas anzuhängen und die dabei irgend etwas an der Haaren herbei zieht. Man sollte sie alle zum Teufel jagen.

Deutschland ist korrupt geworden, einschließlich der Regierung, siehe Deutsche Bank, Siemens, VW und Pakt mit einem Erdogan, der es fertig bringt, sich - wie einst Hitler und vor ein paar Jahren Putin - demokratisch zum Despoten wählen zu lassen.

In diesen Tagen sehen wir bei den Protesten der Türken in Berlin gegen die Armenier-Resolution, welche Läuse wir uns mit den vielen Türken in den Pelz gesetzt haben. Es ist unglaublich, was sich die herausnehmen und mit welch blöden Argumenten sie den Völkermord, der zum Glück gut dokumentiert ist, weiterhin leugnen wollen.

. . . .

Liebe Grüße
Hans